

Korneuburger

NÖN

Nr. 9, 2.3.16, Abo: 02742/802-1802 € 2,90
korneuburg.NÖN.at

Erfolg bei „Art Innsbruck“

Kunstmesse | Josef Zinsbergers präsentierte seine Künstlerplattform samt Künstlern in Innsbruck.

LANGENZERSDORF | Bei der Kunstmesse „Art Innsbruck“ präsentierte der Langenzersdorfer Maler Josef Zinsberger nicht nur Künstler seiner Künstlerplattform, sondern konnte mit der Messeleitung eine Sonderpräsentation der Berufsvereinigung der bildenden Künstler Österreichs organisieren. Insgesamt elf Mitglieder seiner Platt-

form stellten ihre Werke aus, angefangen von Bildern bis hin zu Bildhauereien. „Eine Besonderheit war die Präsentation des Tiroler Künstlers Christian Kieser“, erklärte Zinsberger. Dieser zeigte unter anderem eine Mikroschnittskulptur von nur 1,2 Millimetern. Ihn will Zinsberger jetzt für eine Ausstellung nach Langenzersdorf einladen.

Der Tiroler Landeshauptmann Günther Platter (mi.) besuchte bei seinem Messerundgang auch die Koje von Josef Zinsberger (li.) und bewunderte die Mikroskulptur seines Landsmanns Christian Kieser (re.).
Foto: privat

